



HISTORIA DEL CUARTEL GENERAL DE LAS FAMET



Desde que en 1965 empezara a dar sus primeros pasos la Unidad de Aviación Ligera de la División Acorazada número 1, el incremento constante del número de helicópteros y la diversidad de sus tipos según las misiones que debían desempeñar hizo aconsejable aumentar las unidades del Ejército de Tierra que debían encuadrarlos, así como implantar unos criterios orgánicos similares a los establecidos por las Fuerzas Armadas de otros países, experimentadas en estos medios de combate. Todo ello con el propósito de lograr el máximo acierto en la organización y el mayor rendimiento en el empleo.

Por tales motivos, en el año 1972, el Ministro del Ejército dispuso la organización de una jefatura de helicópteros que recibiría el nombre de Jefatura de las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra (JEFAMET), al mando de un Coronel, y posteriormente transformada en Cuartel General, en 1989, al mando de un General de Brigada.